



国際交流イベント報告書

短期大学部英語科 ベタニア

10月4日(水)の12:50~15:00にR64にて国際交流イベントを開催しました。イベントでは、まず名古屋・栄・大須の穴場スポット、大学周辺の神社・お寺、また日本の方言について紹介を行い、最後に、邦楽を流しお喋りをしながら日本語を学ぶゲームをしました。

穴場スポットでは、名古屋のアイドルであるナナちゃん人形や、名古屋特有のモーニングサービスがありレトロな雰囲気「コンパル」というチェーンの喫茶店、京都に行かなくても和を感じることが出来るスポットとして四間道が紹介され、留学生は興味を持って聞いてくれました。

大学周辺の神社・お寺では、名古屋城からはじまり、運が良ければ日本の結婚式をみることができる熱田神宮や、これからの紅葉の季節にぴったりの桃巖寺など計13カ所を紹介しました。長く名古屋に住む人たちも知らない情報がたくさんあり、とても興味深いものでした。最後に、10月21日、22日に開催される名古屋まつりで、無料開放の施設があるということで留学生の目を引きました。



日本の方言では、「私はあなたが好きです。」というフレーズの様々な地方での言い方を紹介し、またディズニー映画「アナと雪の女王」の「雪だるまつくろう」の標準語の歌詞と名古屋弁バージョンの歌詞を聞き比べました。留学生はみんな、その違いに驚きながらも楽しく聞き入っていました。

各紹介が終わった後は、ジャニーズ好きの留学生がいるということでジャニーズの曲を流しながら、二つのグループに分かれ、日本語でお喋りを楽しみました。一つのグループでは、日本語版スクラブルで日本語の単語をローマ字表記に変えて、留学生と日本語を一緒に学びました。もう一つのグループでは、英語圏での方言などの話題で盛り上がりました。最後に、九州物産展でそろえた芋けんぴやチップス、日本の和菓子として鮎菓子や織田信長の漢字入りのサブレを配りました。留学生は、自分ではなかなか手に取ることのできない各地方のお菓子にとっても喜んでいました。特に、鮎菓子については、見るのも初めてという留学

生が多くおり、日本について更に知ることのできる良い機会になったと思います。

今回の国際交流イベントの参加人数は、留学生が6名、他学部生が1名、短大生が8名の合計15名でした。今回の活動は、ベタニアで企画する最後の国際交流イベントでした。少人数だからこそ、グループで個人個人が話すチャンスがあり、留学生のみんなも楽しんで日本語を学べたと思います。以下の「参加者の声」を見ると、みんながこのイベントに満足してくれたことが分かります。企画や当日の活動を通して、今まで以上に達成感を感じることが出来ました。参加して下さいなさん、ありがとうございました。

～参加者の声～

おすすめしてくれた所に遊びに行ってみたい！
楽しい留学生活になりそう！
日本語が時々分からなくても楽しめた！
役に立つ情報を教えてもらったので来る価値があった！
自分も外国人や県外の人に名古屋を紹介できるようになりたい！
最後なんて寂しい…
もう一度このイベントをやってほしい！



Thank you for coming!

